



9月

ほいくえんだより

令和2年9月1日
小倉社会事業協会
なかよし乳児保育園
931-6030

連日30度を超える暑い8月でしたが、子ども達は大好きな水あそびを楽しみ元
気いっぱいにお過ごししました。

まだ、暑い日が続きます。こまめな水分補給を行い、活動と休息のバランスを
考えながら保育を進めていきたいと思ひます。

また、夏の疲れも出てくる時です。体調の悪い時には、早めに受診をしましょう。

今月の行事

10日(木) 避難訓練

15日(火) 誕生会



“おしっこできるかな～?!”

あひる組 (1歳児)

トイレに誘うと、気分がのらない時は「イヤー」と言っていました。今では嫌がらずに自分でズボンや紙パンツを脱いで便器に座るようになりました。タイミングが合うと成功することも。「すごいねー」「でたね」とほめて誉めて褒める保育士。出たことより褒められたことを喜んでおいます。お家でも少しずつ挑戦してみてください。



- ★保育士「かぼちゃは、チャチャチャ」と絵本をみながらいっていると
- ★Bちゃん ♪チャチャチャ、おもちゃのチャチャ♪ といつの間にかうたに変身!!

- ★保育士、「〇〇ちゃんの水玉模様のお洋服かわいいね」
- ★Aちゃん「ちがう!これテンテンよ」
- ★保育士「・・・う～ん・そうだね・・・」

“たのしかったな!!” 水遊び

ひよこ組 (0歳児)

水遊びに初挑戦をした8月。

初めは、足に水をかけるだけでも大泣きでしたが、毎日遊ぶ中で水がかかっても笑顔を返すほどへっちゃらになりました。

また、お部屋ではつかまり立ちもできるようになり、たくましくなった二人です。



“むずかしかったけど、できるもん!”

こあら組 (2歳児)

子ども達は 指先を使う繊細な遊びに目覚め楽しんでおいます。

ボタンを順にかけていくと「アイスができたよ」と喜び、小さなスポンジは「おかしみたいね」といひながらトングでつまんでいます。

ビーズにひもを通すとネックレスのできあがりです。お話の上手な子ども達も集中して黙々と遊んでいます。指先が上手に使えることで、また一つできることが増え、自信をもって生活していけるように働きかけていこうと思ひます。

